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Aos treze dias do mês de maio do ano de dois mil e vinte e quatro, às nove horas, reuniram-se na
sede do FUNPREVMMAR, os membros titulares do Comitê de Investimentos, Roseli Bauer, Jorge
Lopes Zaatreh, Evandro Marciel Alves Bezerra, Eduardo Luiz Castrioto de Jesus e Alander Matheus
Taube de Lima. Passou-se a pauta da reunião: 1- Apresentação da plataforma de gestão UNO – Lema
Consultoria. Ítem 1 – A reunião foi iniciada pelo Sr Jorge Zaatreh, enfatizando aos membros do comitê
que no dia 29 de abril foi firmado o contrato com a nova consultoria de investimentos, e que a partir do
mês de maio/2024 todas as informações e prestação de assessoria na gestão dos investimentos será
prestado pela LEMA Consultoria - Matias e Leitão Consultores Associados Ltda, e que a atual reunião
será para apresentação “on line” da plataforma de gestão de investimentos UNO. Logo após se deu
início à participação, de forma remota, do assessor de investimentos da Lema Consultoria, o Sr
Gustavo Leite. O mesmo iniciou com apresentando um panorama de mercado do mês de abril,
comentando sobre aspectos que impactaram o mercado de renda fixa e renda variável, dentre eles
dados de inflação, taxa de juros dos EUA, taxas de juros no Brasil, riscos fiscais, dentre outros dados
que influenciam o mercado interno e externo. Depois seguiu-se para apresentação da plataforma de
gestão de investimentos UNO, onde apresentou as funcionalidades da ferramenta já com as
informações de investimento do Funprevmar, demonstrando dados de patrimônio, rentabilidade,
comparativos de rentabilidade e meta atuarial, enquadramentos na resolução e política de
investimentos, alocações nos segmentos em renda fixa e renda variável, percentuais em índices,
liquidez dos ativos, principais riscos dos ativos e da carteira dentre outros dados que a plataforma
oferece para o acompanhamento da gestão dos recursos do Funprevmar  pela diretoria e
conselheiros. Durante a apresentação foram surgindo dúvidas dos membros do comitê, em relação às
informações demonstradas na plataforma, e que foram esclarecidas pelo Sr Gustavo. Após, foi
debatido sobre a consultoria de investimentos fazer uma análise da Política Anual de Investimentos do
instituto, revisando se necessário, conforme cenário atual de mercado, as estratégias de investimentos
definidas, assim como a atualização do nível do ProGestão no texto da política, de nível I para nível II.
Em seguida o Sr Gustavo trouxe para discussão a sugestão de aquisição direta de títulos públicos
federais pelo instituto, uma vez que há uma janela de oportunidade para aporte nesses títulos com a
abertura da curva de juros, com taxas que são compatíveis com a meta atuarial. Foi frisado também
sobre o cuidado e diligência no processo de aquisição desses títulos, devendo seguir todos os trâmites
impostos pela legislação. Diante da posição favorável de todos os membros do comitê de
investimentos, será encaminhada à assessoria, a pedido do Sr Gustavo, o relatório do cálculo atuarial
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de 2024 e o último estudo do ALM realizado no instituto, para embasar a análise técnica da consultoria
para aporte em títulos públicos federais, sendo posteriormente apresentado aos membros do comitê
para análise. Logo após o Sr Gustavo encerrou sua participação na reunião. Em seguida foi informado
pela diretora financeira Roseli, que foi agendada uma reunião presencial com representantes da Caixa
Econômica Federal, no dia 21 de maio/2024, às 9hs, no auditório do Funprevmar, onde todos os
membros do comitê são convidados a participar, juntamente com a diretoria executiva. Finalizado
todos os conteúdos pautados e nada mais tendo a tratar, deu-se por encerrada a presente reunião.
Eu, Jorge Lopes Zaatreh, lavrei a presente ata no sistema 1DOC, que vai assinada digitalmente por
mim e por todos os membros presentes na reunião.
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